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Unsere Ergebnisse

Ordentlichkeit

Über die Hälfte der Mitglieder anwesend (8 von 11 Mitgliedern): Anna Vor der Wülbecke,
Kristina Müller, Alexander Braungardt, Andrian Arutyunov, Benjamin Görg, Florian Gans,
Johann Wochner, Jörg Janssen

Mitgliederversammlung wurde 3 Wochen vor dem Termin angesetzt

Mitgliederversammlung beschlussfähig

Alle Abstimmungen wurden ggf. en-Bloc und offen ausgeführt

Wahlen

Entlastung des Vorstandes: 5 dafür

Vorstand wurde einstimmig entlastet

Wahl des Vorstands

Vorschläge: Florian, Alex, Johann

Ergebnis: 5 dafür, 3 Enthaltungen

Vorstand wurde angenommen



Wahl der/des Vorsitzenden des Vorstandes:

Vorschläge: Florian

Ergebnis: 2 dafür, 1 Enthaltung

Vorsitzender wurde angenommen

Entlastung der Finanzbeauftragte: Ja (5), Enthaltung (3)

Die Finanzbeauftragte wurde entlastet

Wahl der/des Finanzbeauftragten

Vorschläge: Kristina

Ergebnis: 5 dafür, 3 Enthaltungen

Finanzbeauftragte wurde angenommen

Wahl der/des Gleichstellungsbeauftragten

Vorschläge: Anna

Ergebnis: 6 dafür, 2 Enthaltungen

Gleichstellungsbeauftragte wurde angenommen

Wahl der/des Umweltbeauftragten

Vorschläge: Anna

Ergebnis: 6 dafür, 2 Enthaltungen

Umweltbeauftragte wurde angenommen



Wahl der/des Rechtsbeauftragten

Vorschläge: Johann

Ergebnis: 5 dafür, 3 Enthaltungen

Rechtsbeauftragter wurde angenommen

Corona

Anfrage vom Erasmus-Programm der Uni (Ende September) für die Organisation einer kleinen
Fahrradtour rund um Bonn wurde von uns Aufgrund der aktuellen Lage leider bis auf Weiteres
verschoben. Projekt leitet Johann.

Weitere Events sind bis zur Entwarnung Bonns als Risikogebiet nicht in Planung.

TDA 2020

Wurde erfolgreich absolviert. Durchweg positives Feedback der “neuen” Teilnehmer, trotz Wind
und Regen. App hat zu Teilen funktioniert. Kritik zu Streckenführungen und intern zu der Härte
der diesjährigen Strecke. Ebenso wurde die Tour dieses Jahr als nicht so familiär aufgefasst
(u.A., da man nichts mehr nach den Etappen zusammen gemacht habe).

Es wurde dieses Jahr kein Verlust mit der Tour gemacht :)

Medienauftritt

Facebook und Instagram nahezu nicht besucht worden, aber das Kulturreferat der Uni
veranstaltet eine Vorstellungswoche auf Instagram, auf welcher wir einen Artikel haben, in
welchem wir unsere Gruppe vorstellen.

Finanzen

Der Mitgliedsbeitrag entfällt auch dieses Semester.

Es soll sich beim AStA erkundigt werden ob Gelder beantragt werden können, sobald wieder
Events in Planung sind (Alex). Ein Konto wird vorerst nicht eröffnet, da wir keine “Einnahmen”
durch Events oder den Mitgliedsbeitrag erwarten.



Weitere Touren und Rennen

Die TDA 2021 soll entweder in den Pfingstferien oder zu Christi Himmelfahrt stattfinden,
aufgrund des wärmeren und weniger regnerischen Wetters. Der Sommer steht dafür nicht frei,
da sich u.a. die Klausurphasen zu stark überschneiden könnten.

In jedem Fall stattfinden soll die Serie “Bonn 100”. Florian wird im November eine
Tourenleiterausbildung machen, weswegen überlegt wurde auch regelmäßige Touren (z.B. alle
2 Wochen) rund um Bonn zu veranstalten. Kleinere unregelmäßige Events sollen ebenso
folgen. Jedes Radius Mitglied soll einen Vorschlag für ein Event machen und diesen ggf. Auch
schon ausarbeiten. Ideen: “TDA Love”, “TDA Mystery”, “TDA Minesweeper”, “TD’Alaaaf”,...

Außerdem könnten, insofern Corona dies zulässt, weitere kleine nicht-Fahrrad-Fahren Events
wie z.B. ein Kuchenverkauf stattfinden. Ebenso würde Werbung über die Fachschaften (vor
allem Mathematik) und auf dem “Klopapier” (Mathematik-Klo-Zeitschrift) lohnend sein… (u.a.
Anna)

Sonstiges

-


